



LES CHASSEURS CHASSÉS



Histoire écrite par Catherine Rhiat

Octobre 2023

Tôt le matin, on entend dans la forêt humide de Madagascar de longs et puissants cris. Ce sont les indris qui se réveillent et qui indiquent leur présence par des chants pouvant s'entendre à plusieurs kilomètres.

Aujourd'hui, on entend aussi des aboiements de chiens. C'est inhabituel et inquiétant. Les gardes-forestiers savent que des braconniers dressent des chiens pour reconnaître l'odeur des lémuriens et les pister plus facilement.

La loi interdit la chasse des lémuriens mais les braconniers ne respectent pas la loi, ils n'ont qu'un objectif : vendre la viande de brousse pour quelques billets.

Les gardes-forestiers se mettent immédiatement en marche. Leurs doutes se confirment, des braconniers sont devant eux et leurs chiens aboient au pied d'un arbre. Dans l'arbre, il y a une famille de lémuriens, des indris. Les braconniers sont contents car les indris sont les plus gros lémuriens et cela va leur rapporter beaucoup d'argent.

Alors qu'ils s'apprêtent à les attraper, les gardes-forestiers s'interposent. Les gardes-forestiers défendent les lémuriens avec courage.

Mais les braconniers sont plus nombreux et assomment les gardes-forestiers.

Les indris profitent de ce moment d'inattention pour s'échapper. Ils sont guidés par l'Esprit de la forêt et se dirigent vers la rivière.

Ils se déplacent rapidement mais les chiens et les braconniers ont repris leur chasse et se rapprochent. Les lémuriens sont terrorisés.

C'est alors que les chiens et les braconniers s'enfoncent dans la terre. Ce sont des sables mouvants.

Les lémuriens sont en grand danger et les braconniers continuent de les chasser. L'Esprit de la forêt a donc décidé d'intervenir en attirant les braconniers vers les sables mouvants.

Les braconniers sont à leur tour terrorisés. Ils promettent de ne plus chasser les lémuriens et demandent à l'Esprit de la forêt de les délivrer.

Les gardes-forestiers ont repris leurs esprits et arrivent sur les lieux. Ils ont entendu les paroles des braconniers et leur lancent des lianes pour les sortir des sables mouvants. Ils les attachent pour les emmener au poste de police. Les braconniers seront punis pour leurs actes et envoyés en prison.

L'Esprit de la forêt sait que les chiens n'y sont pour rien, qu'ils ont été dressés par les braconniers pour chasser les lémuriens.

Il décide d'en faire des alliés pour les gardes-forestiers. Depuis, on peut voir les gardes-forestiers patrouiller dans la forêt avec les chiens.

Les chiens ont un flair exceptionnel, ils repèrent immédiatement les braconniers qui entrent dans la forêt.

Ils les poursuivent en montrant leurs crocs et les chassent hors de la forêt.

Les chasseurs chassés ont tellement peur qu'ils ne reviennent plus jamais dans la forêt.

Grâce aux gardes-forestiers et à la brigade canine, les lémuriens ne sont plus menacés, ils vivent en paix dans la forêt et ils peuvent toujours compter sur l'intervention de l'Esprit de la forêt.

Depuis, les chants des indris résonnent dans la forêt pour remercier l'Esprit de la forêt et les gardes-forestiers.



Association pour la Sauvegarde des Lémuriens de Madagascar

